

Flaggenstab zusammensetzen / Assemble the flag pole

1. Suchen Sie die Stange mit der Gummikappe. Dies ist die obere Stange. Stecken Sie das Ende mit der Gummikappe in die Öffnung an der Unterseite der Flagge. Achten Sie darauf, dass die Gummikappe vollständig bis zum oberen Ende der Flagge eingeführt ist.

1. Find the pole with the rubber tip. This is the Top Pole. Insert the end with the rubber tip into the opening at the bottom of the flag. Be sure to insert the rubber tip all the way to the top of the flag.



2. Suchen Sie die Stange mit dem roten Punkt. Dies ist die untere Stange. Führen Sie das Ende mit dem roten Punkt in die Öffnung der oberen Stange ein. Achten Sie darauf, dass Sie die untere Stange vollständig durch das weiche Greiferendrohr und in die schwarze Hülse einführen, bis es nicht mehr weitergeht.

2. Locate the pole with the red dot. This is the Bottom Pole. Insert the end with the red dot into the opening in the Top Pole. Be sure to insert the Bottom Pole all the way through the soft gripper end tubing and into the black ferrule until the pole cannot go any further.



Ein Hinweis zum Trennen der Stäbe: Der weiche Schlauch am Ende der Hülse greift den unteren Stab und erzeugt ein Vakuum. Dadurch bleiben die beiden Teile während der Fahrt zusammen. Wenn Sie Probleme haben, die beiden Stäbe zu trennen, drücken Sie den Schlauch leicht zusammen oder ziehen Sie ihn zurück, um das Vakuum zu lösen, und drehen Sie dann den unteren Schlauch vorsichtig heraus. Wenn Sie das Vakuum nicht lösen, wird der Griff umso fester, je stärker Sie ziehen.

Die Flaggen wirken zunächst steif, aber je mehr Kilometer Sie damit zurücklegen, desto lockerer wird der Flaggenkörper und desto freier flattert er im Wind.

A note on separating poles: The soft tubing on the end of the ferrule grips the bottom pole and creates a vacuum. This keeps the poles together while you're riding. If you're having trouble separating the two poles, pinch or peel back the tubing slightly to break the vacuum, then gently twist and pull the bottom tube out. If you don't relieve the vacuum, the grip will just get stronger the harder you pull. You will need to pinch or peel back the bottom of gripper tubing to separate the poles.

The flags will seem stiff at first, but as you put more miles on them, the flag body will loosen up and flap more freely in the wind.